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A Região, no Mundo!

Empresários participam da
oficina ‘Ganhe Mercado’ em CM

Av. Dom Antonio, 401 Assis - SP
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Posto de Atendi-
mento do Se-
brae Aqui, de
Cândido Mota,

realizou na última terça-
feira, dia 19, a oficina ‘Ga-
nhe Mercado’. A ação, re-
alizada por conta da par-
ceria do Sebrae Aqui Cân-
dido Mota com o Sebrae/
SP, através do Escritório

Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

O
Regional de Marília, teve
por objetivo mostrar aos
empresários como conhe-
cerem seu público-alvo
para adequarem a empre-
sa, o mix de produtos e
serviços, os preços, o pon-
to de venda e as ações de
promoção para ganhar
mercado e ampliar o seu
negócio. A aula foi minis-
trada pelo consultor do
Sebrae, José Madeira
Netto. GERAL Página 4
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Visitas
Estiveram em O Diário

do Vale, vereador em CM
Lu Zanchetta, eletricista
José Ferreira, funcionário
do cartório Bruno Boff. Fo-
ram recebidos na Redação.

Saque do FGTS
A Caixa Econômica Fe-

deral iniciou nesta sexta-
feira, dia 22, a sétima eta-
pa do calendário de paga-
mento do Saque Imediato
do FGTS. Os trabalhadores
nascidos em junho e julho
poderão sacar até R$ 500
de cada conta ativa ou ina-
tiva do FGTS. Cerca de 8,7
milhões de pessoas pode-
rão sacar, com a liberação
de aproximadamente R$
3,3 bilhões.

Unesp abre inscrições
A Unesp receberá, a

partir deste dia 25, as ins-
crições para o Processo
Seletivo ‘Olimpíadas Cien-
tíficas Unesp 2020’, com
195 vagas adicionais em
cursos de graduação des-
tinadas a participantes e
medalhistas de olimpíadas
do conhecimento. Os inte-
ressados não precisam es-
tar inscritos no vestibular
tradicional da Unesp e de-
verão se cadastrar até 10
de janeiro de 2020, de for-
ma gratuita, pelo site da
Fundação Vunesp
(www.vunesp.com.br).
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Naquele tempo, 27aproximaram-se de Jesus alguns sa-
duceus, que negam a ressurreição, 28e lhe pergunta-
ram: “Mestre, Moisés deixou-nos escrito: se alguém ti-
ver um irmão casado e este morrer sem filhos, deve ca-
sar-se com a viúva a fim de garantir a descendência para
o seu irmão. 29Ora, havia sete irmãos. O primeiro casou
e morreu, sem deixar filhos. 30Também o segundo 31e o
terceiro se casaram com a viúva. E assim os sete: todos
morreram sem deixar filhos. 32Por fim, morreu também
a mulher. 33Na ressurreição, ela será esposa de quem?
Todos os sete estiveram casados com ela”. 34Jesus res-
pondeu aos saduceus: “Nesta vida, os homens e as mu-
lheres casam-se, 35mas os que forem julgados dignos
da ressurreição dos mortos e de participar da vida futu-
ra, nem eles se casam nem elas se dão em casamento;
36e já não poderão morrer, pois serão iguais aos anjos,
serão filhos de Deus, porque ressuscitaram. 37Que os
mortos ressuscitam, Moisés também o indicou na pas-
sagem da sarça, quando chama o Senhor ‘o Deus de
Abraão, o Deus de Isaac e o Deus de Jacó’. 38Deus não
é Deus dos mortos, mas dos vivos, pois todos vivem para
ele”. 39Alguns doutores da Lei disseram a Jesus: “Mes-
tre, tu falaste muito bem”. 40E ninguém mais tinha co-
ragem de perguntar coisa alguma a Jesus.

Evangelho Lucas

20,27-40

Doar sangue, doar vida!
este 25 de no-
vembro é come-
morado o Dia
Nacional do

Doador de Sangue. Esse
ato pode ser um motivo de
alegria para quem o pra-
tica e a oportunidade do
direito à vida a quem re-
cebe. O orgulho de po-
der ajudar - principal-
mente sem saber a quem
- é um dos grandes mé-
ritos dessa ação. A vida
não pode esperar quan-
do o assunto é saúde.

Doar sangue é um ato

de amor ao próximo. E
mais do que isso. Ao pra-
ticar esse gesto, o doador
pode dar esperança de
vida e de saúde para quem
mais precisa: pai, mãe, ir-
mão, amigo ou mesmo
uma pessoa que você nun-
ca viu. Não importa quem
será o beneficiado, mas
sim, que outras pessoas
terão novas oportunida-
des, novas chances de re-
começar a própria vida.

Para isso, melhor do
que fazer a doação uma
vez, é tornar esse gesto
um compromisso, fazen-
do-se um doador fre-
quente. Os estoques dos
bancos de sangue de todo
o país precisam estar
constantemente abaste-
cidos para atender tanto
quem estiver em situação
de emergência (após um
acidente, por exemplo),
quanto para quem neces-
sita de sangue com frequ-

ência (pacientes interna-
dos ou em tratamento de
longo período) e ainda
para cirurgias.

Vale lembra que doar
sangue não demanda
muito tempo do doador,
mas pode garantir o dia
de folga no trabalho. A
CLT permite que o traba-
lhador justifique sua au-
sência do trabalho para
doação de sangue uma
vez a cada 12 meses.

É preciso tomar alguns
cuidados antes de doar.
Não é permitido doar san-
gue se tiver ingerido be-
bidas alcóolicas 12 horas
antes ou ter feito uma re-
feição como almoço ou
jantar nas quatro horas
antecedentes à doação.
Uma noite mal dormida
também pode inviabilizar
a doação. Só 1,8% da po-
pulação doa sangue e este
número, evidentemente,
não atende a demanda.

Não há nenhum subs-
tituto para o sangue hu-
mano, e cada doação é
possível salvar quatro vi-
das. Há uma série de mi-
tos que precisam ser des-
feitos para que a doação
se concretize de maneira
responsável, saudável e
segura. Não existe subs-
tituto para o sangueNão
há risco de contrair doen-
ças durante a doação. E
mais, um adulto, seja do
sexo masculino ou femi-
nino, possui em média
cinco litros de sangue
em seu corpo. E em uma
doação são coletados no
máximo 450 mililitros.
Ou seja, menos de 10%
de todo o sangue do or-
ganismo. Esse volume é
reposto em 24 horas pelo
organismo. Enfim, o prin-
cipal do ato é que ao doar
sangue, é possível prati-
car um dos gestos mais
nobres que se conhece.

N

Editorial
Faltam...
... 38 dias para acabar

2019.

Hoje é Dia...
... do Engenheiro Eletri-

cista, Nacional de Comba-
te ao Câncer Infanto-Ju-
venil, Mundial de Ação de
Graças, de Santo Alexan-
dre I de Quieve, de Santo
Columbano, de Santa Fe-
licidade de Roma, de São
Miguel Pro, do Santo Papa
Clemente I; Dia 24 será do
Quadro Auxiliar de Ofici-
ais, de São Crisógono, de
Santa Eanfleda, dos Márti-
res do Vietname, de San-
to André Dung-Lac; Dia 25

será Nacional do Doador de
Sangue, Internacional de
Não Violência contra as
Mulheres, da Baiana de
Acarajé, da Madrinha, de
Santa Catarina de Alexan-
dria, de São Pedro de Ale-
xandria.

O Santo do Dia
“Aquele que vive pela

espada, pela espada mor-
rerá.” (Santo Alexandre I de

Quieve)

Mensagem do Dia
“Muitos dizem que sou

apenas mais um a tentar.
Eu digo que sou menos um
a desistir.” (Diego Marchi)

Lua...
... Minguante.
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Rua São Caetano nº 610

Aos domingos das 8h às 12h30
Horário normal das 8h às 21h

DROGARIA SÃO GABRIEL

Alguns atrasos em acordos
e negociações que envolvem
uma parceria financeira. Vê-
nus começa a caminhar atra-
vés de Sagitário, marcando
um período de otimismo. Um
amor estrangeiro pode me-
xer com seu coração.

Projetos de parcerias comer-
ciais que foram engavetados
estarão de volta. Vênus co-
meça a caminhar através de
Sagitário, marcando um pe-
ríodo de boas negociações e
acordos envolvendo uma im-
portante parceria financeira.

Mercúrio traz de volta al-
guns atrasos em projetos de
trabalho; só mais um pouco
de paciência. Vênus come-
ça a caminhar através de
Sagitário, marcando um pe-
ríodo de movimento na vida
social e novas amizades.

Tome cuidado com proble-
mas na comunicação e mal
entendidos. Vênus começa
a caminhar através de Sa-
gitário, marcando um perí-
odo de prazer e melhorias
em sua rot ina,  especial-
mente no trabalho.

Preste atenção às palavras,
ditas e ouvidas. Vênus co-
meça a caminhar através de
Sagitário marcando um pe-
ríodo de movimento na vida
social e aproximação de pes-
soas interessantes. Um ro-
mance pode começar.

Problemas na comunicação.
Não é um bom momento para
assinar documentos impor-
tantes. Adie, se possível.
Vênus começa a caminhar
através de Sagitário, marcan-
do um período de maior en-
volvimento com os seus.

Atrasos e mal entendidos
podem ser evitados, se hou-
ver atenção. Vênus começa
a caminhar através de Sagi-
tário marcando um período
de movimento agradável na
vida social e aproximação de
novos amigos.

Mal entendidos em sua roti-
na. Não é um bom momento
para comprar eletroeletrôni-
cos. Vênus começa a cami-
nhar através de Sagitário,
marcando um período de me-
lhoria de sua renda. O di-
nheiro chega sem obstáculos.

Necessidade de distanciar-
se da vida social. Cuide da
saúde. Vênus começa a ca-
minhar através de seu sig-
no marcando um período de
simpatia e abertura do cora-
ção. Um romance pode co-
meçar a qualquer momento.

Deixe novos contatos comer-
ciais para depois do dia 20/
11. Vênus começa a caminhar
através de Sagitário, marcan-
do um período de interioriza-
ção e contato com suas emo-
ções, que passam por um mo-
mento de equilíbrio.

Projetos profissionais esta-
rão em alta. Uma empresa do
passado pode contatá-lo.
Vênus começa a caminhar
através de Sagitário, mar-
cando um período de movi-
mento agradável na vida so-
cial e novas amizades.

Complicações em sua rotina,
com atrasos em projetos. Se
for viajar, saia de casa muito
antes do previsto. Vênus co-
meça a caminhar através de
Sagitário marcando um perí-
odo de melhora da imagem
profissional e social.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço especializado
de banho e tosa, ETC.

Não haverá exibição devido à transmissão da
final da Taça Libertadores da América.

Diogo se enfurece com Isadora/Marcela Klein
por sua atuação como terapeuta. Isadora/Mar-
cela Klein avisa a Diogo que Nana marcou uma
consulta individual. Vera repreende Paloma
durante a gravação do podcast de Alberto.

Paloma teme perder o posto de acompanhante de Alberto. Alber-
to diz a Vera que Paloma é muito importante na sua vida. Vera
beija Alberto, mas o empresário a chama de Paloma.

Resumo não divulgados pela emissora.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas

A escritora Totonha Lobo
anunciou nesta semana
que estará lançando nos pró-
ximos dias a sua terceira
obra. Trata-se de ‘22 anos,
6 meses, 17 dias e 9 horas’,
uma novela - como ela mes-
ma faz questão de chamar
- em que fala de tempo,
amor, amizade e lealdade.
A autora de ‘Na Rabeira do
Tempo’ e ‘Cá com Meus
Botões’ decidiu diversificar
o seu roteiro; das crônicas
e dos contos, agora resolveu
escrever uma novela. Aliás
um ‘novelão’, palavra usa-
da pela própria escritora ao
falar do novo trabalho.

“É uma novela. Nela falo
de tempo, amor, amizade e

O Posto de Atendimento

Empresários participam da oficina ‘Ganhe Mercado’ em CM
Da Redação

------------------------------------------
Cândido Mota

do Sebrae Aqui, de Cândi-
do Mota, realizou na últi-
ma terça-feira, dia 19, a
oficina ‘Ganhe Mercado’. A

ação, realizada por conta da
parceria do Sebrae Aqui
Cândido Mota com o Se-
brae/SP, através do Escri-

tório Regional de Marília,
teve por objetivo mostrar
aos empresários como co-
nhecerem seu público-alvo

para adequarem a empre-
sa, o mix de produtos e ser-
viços, os preços, o ponto de
venda e as ações de promo-
ção para ganhar mercado
e ampliar o seu negócio.

A aula foi ministrada
pelo consultor do Sebrae,
José Madeira Netto, e
teve a presença de 13 em-
presários e microempre-
sários cândido-motenses.
Dentre as empresas do
setor do comércio e servi-
ços, estavam represen-
tantes da Requinte Pre-
sentes, Drogaria São Ga-
briel, Mafra Estofados,
Odorizzi Limpeza Urbana,
Dona Flor Cosméticos,
Cerealista Rampazzo, Ar-
tigos e Moda Religiosa,
entre outros microempre-
sários do município.

A parceria entre o Se-

brae Aqui de Cândido Mota
e o Sebrae/SP prevê novos
cursos, oficinas e palestras
para o ano de 2020. Segun-
do os consultores do órgão
em Cândido Mota, a agen-
da de programação para o
ano que vem estará dis-
ponível em fevereiro. “To-
dos devem ficar atentos
para o período de divulga-
ção da agenda 2020”, dis-
seram Glauce Haddad e
Daniel Bartolomei.

Para mais informações
e outros serviços, é impor-
tante fazer uma visita ao
Posto de Atendimento, que
fica na rua Fadlo Jabur
908, anexo ao prédio da
prefeitura. O telefone de
contato é (18) 3341-9356.
O atendimento da unida-
de é de segunda-feira a
sexta-feira, das 8h às 17h.

Totonha Lobo anuncia lançamento
do terceiro livro em CM e SP
Da Redação

------------------------------------------
Cândido Mota

lealdade”, ressalta. E pros-
segue: “Quando publiquei
‘Na Rabeira do Tempo’, não
imaginava que teria tempo
de publicar outros livros. O
tempo tem sido favorável
comigo e assim tenho ar-
quivos de muitas crônicas
e contos. Saiu o segundo,
‘Cá Com Meus Botões’. E
agora mais um, seguindo
uma nova estrutura”.

A escritora faz questão de
relatar que escrever as 89
páginas de ‘22 anos, 6 me-
ses, 17 dias e 9 horas’ aju-
dou-a ‘a passar o tempo’. ‘Foi
companhia por longos tem-
pos”, lembra. “Essa obra foi
escrita, relida e inúmeras
vezes retrabalhada, ela foi
de fato ótima companhia
por longos meses. Durante
o processo de elaboração,

Totonha Lobo lança nova obra em dezembro; desta vez,
ela traz uma ‘novela’ de tempo, amor amizade, lealdade

tive a colaboração de leito-
res extraordinários que a
analisaram e me estimu-
laram a publicá-la’, atestou.

E continuou: “Trilhei por
esse novo caminho da lin-
guagem falada, da prosa,
que conheço e gosto como
leitora, que surgiu natural-
mente como estrutura no-
velesca na escrita. Uma
novidade para mim, que es-
pero que o leitor aprove”.

Cenário de interior
Ela adianta que todo o

texto de ‘22 anos, 6 meses,
17 dias e 9 horas’ está sus-
tentado por um cenário de
uma cidade interiorana
que ‘muitos leitores pode-
rão se apossar como sendo
deles’. “Em nossas lem-
branças há cidades ines-
quecíveis. A proposta é jus-
tamente reavivar esses
pensamentos em nossas
memórias”, disse, relem-
brando da ‘única’ noite que
levou para escrever o rotei-
ro do livro. “Foi uma única
madrugada para elaborar
esse roteiro, que culminou
nesta obra”.

Ao falar do sentimento ao
lançar o terceiro livro, To-
tonha Lobo disse da respon-
sabilidade de apresentar ao
leitor uma obra que tam-
bém mostra um posiciona-
mento social. “A responsa-
bilidade é muito grande. Ela
marca um posicionamento
social, uma visão de mun-
do, mas que não interfere
na estória. É só um relato
histórico, uma forma de res-
gatar uma história que
sempre fica nos bastidores.
Esse é meu novo livro, que
em breve estará nas ban-
cas”, completou a escritora.

O lançamento de ‘22
anos, 6 meses, 17 dias e 9
horas’ já datas definidas.
No dia 5 de dezembro será
em São Paulo, na Livraria
da Travessa, na rua Pi-
nheiros, 513, a partir das
18h. O cândido-motense
poderá participar da ses-
são de lançamento, que
será no dia 13 de dezem-
bro, uma sexta-feira, na Di
Biasi Livraria e Papelaria,
na rua Henrique Vasques,
66, a partir das 18h.

Novo livro já está impresso e esperando para ser
lançado em dezembro, em livrarias de CM e SP
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O vereador Lu Zanchetta
agradeceu o deputado fede-
ral Samuel Moreira pela des-
tinação de uma emenda no
valor de R$ 90 mil utilizada
para investimento em cus-
teio na Santa Casa de Mise-
ricórdia de Cândido Mota. O
recurso foi destinado por in-
termédio do vereador cândi-
do-motense, que representa
o deputado no município.

“O meu amigo e deputa-
do Samuel Moreira atendeu
mais uma vez o meu pedido
com verba federal no valor
de R$ 90 mil. Esse recurso
já foi repassado à Santa
Casa e será muito impor-
tante para a entidade”, ex-

Na noite desta quinta-
feira, dia 21, a Unimed As-
sis por meio do setor de
Medicina Preventiva pro-
moveu uma palestra de
‘Educação em Saúde’. O
tema foi ‘Gravidez na Ado-
lescência e Prevenção a
IST’s – Infecções Sexual-
mente Transmissíveis’,
com o médico Carlos Izaí-
as Sartorão Filho. O even-
to teve a participação de
400 jovens de escolas pú-
blicas, particulares, curso
técnicos e universitários.

Lu Zanchetta conquista R$ 90 mil para
Santa Casa através de Samuel Moreira
Da Redação

------------------------------------------
Cândido Mota

plicou Lu Zanchetta. Ele des-
tacou o empenho do depu-
tado pelas reivindicações de
Cândido Mota. “Gostaria de
agradecer mais uma vez o
carinho que o deputado Sa-
muel Moreira tem por Cân-
dido Mota. Saliento também
que em 2017, através do
deputado Samuel Moreira,
já havíamos conquistado R$
300 mil para a Santa Casa”,
destacou Lu Zanchetta.

O vereador destacou tam-
bém que a parceria que ele
tem com o deputado estadu-
al Ricardo Madalena resul-
tou em recurso de R$ 50 mil.
“Este valor foi destinado
também para a Santa Casa.
Além deste, há outro de R$
100 mil para a Secretaria de
Saúde, para a aquisição de

uma ambulância tipo pick-
up para melhor atender os
nossos munícipes no qual,
em poucos dias estaremos
entregando ao município,
juntamente com o deputa-
do Madalena”, disse.

Visita à Santa Casa
No início da tarde desta

quinta-feira, dia 21, Lu Zan-
chetta esteve na Santa
Casa, acompanhando os in-
vestimentos feitos com re-
cursos encaminhados pelos
deputados Samuel Moreira
e Ricardo Madalena. Junto
do também vereador Odair
Dalla Polla, o ‘Pastor Odair’,
foi recepcionado pelo prove-
dor José Augusto, que apre-
sentou o ‘Arco Cirúrgico’
adquirido através de verba
destinada por Samuel Mo-

reira e da ‘Mesa e Foco Ci-
rúrgicos’, adquiridos através
de verba destinada pelo de-
putado Ricardo Madalena.

“Estou trabalhando mui-
to durante o meu mandato
para conquistar recursos
para saúde do nosso muni-
cípio, e através da Câmara
de Vereadores, em especi-
al de meus amigos verea-
dores Pastor Odair e David
Vieira, que atuaram na
campanha eleitoral dos de-
putados Samuel Moreira e
Ricardo Madalena, estamos
conseguindo viabilizar
grandes recursos para área
da saúde e Santa Casa.
Destaco assim a importân-
cia da parceria com o poder
executivo, e quem ganha é
a população”, finalizou.

Vereador Lu Zanchetta entre os deputados Samuel
Moreira e Ricardo Madalena

Vereadores Lu Zanchetta e Pastor Odair estiveram esta semana na Santa Casa, com provedor José Augusto

Unimed Assis reúne jovens de escolas públicas
em palestra sobre ‘Educação em Saúde’
Da Redação
------------------------------------------
Assis

Foram esclarecidas dúvi-
das dos participantes, que
conheceram também no-
vos métodos contraceptivos
e de prevenção às IST’s.

De acordo com a enfer-
meira da Unimed, Liga Be-
luci Totti, o objetivo é cons-
cientizar principalmente os
jovens sobre atitudes que
podem prevenir ‘essas con-
taminações e a gravidez
não planejada’. “Sabemos
que muitos jovens hoje em
dia estão se infectando com
IST`s e tornando-se pais
precocemente. A prevenção
é sempre o melhor cami-
nho e o preservativo duran-

te as relações sexuais evi-
ta as contaminações e pre-
serva a juventude de nos-
sos jovens”, disse.

O médico Sartorão expli-
ca que a nomenclatura DST
mudou para IST devido ao
paciente apenas contrair a
infecção e não desenvolver
a doença, como por exemplo
HIV, em que existe o vírus
no organismo, mas não de-
senvolve os sintomas da do-
ença. Segundo ele, as prin-
cipais infecções transmiti-
das via relação sexual sem
proteção são o HPV, Clamí-
dia, Gonorréia, Sifilis e He-
patite. “Quase todas são con-

traídas por falta de orienta-
ção. Existem vacinas que
previnem algumas delas
como HPV e Hepatite, por
exemplo”, frisou.

Durante a palestra ele
demonstrou um estudo fei-
to em Assis, em que houve
pouca melhora em casos de
gravidez na adolescência
nos últimos 10 anos que
engloba a faixa etária de 15
a 18 anos e que a cada ano
os adolescentes estão inici-
ando a vida sexual mais
cedo. “No Brasil, temos 80
gestações a cada 100 mil
habitantes por ano, sendo
que, a OMS divulgou que em

países desenvolvidos esta
realidade é de 20 casos para
cada 100 mil habitantes. Por
isso, é importante dissemi-

nar informação para que
haja conscientização”, com-
pletou. (Colaborou Assesso-

ria de Imprensa)
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A equipe do São Vicen-
te, de Cândido Mota joga
neste domingo, dia 24,
contra a equipe de São Jo-
aquim do Pontal, de Itam-
baracá/PR. A partida, vá-
lida pelo 18º Campeonato
Amador Regional de Ban-
deirantes/PR, tem início a
partir das 14h, no campo
do ‘Leiteiro’, em Cândido
Mota. Vale ressaltar que o
São Vicente foi o campeão
deste mesmo campeonato
em 2018, e a equipe do
São Joaquim é a atual
vice-campeã.

Segundo a diretoria do
São Vicente, o time de
Itambaracá conta com
vários ex-jogadores pro-
fissionais, assim como a
equipe cândido-motense,
e por isso, deve proporci-
onar um grande jogo.

O presidente do Sindica-
to Rural de Cândido Mota

‘São Vicente’ joga neste domingo no campo do ‘Leiteiro’
Da Redação

------------------------------------------
Cândido Mota

“Convidamos a população
cândido-motense a ir
prestigiar a partida”, dis-
seram os diretores.

A equipe do São Vicen-
te também está disputan-
do o Campeonato Regional
em Maracaí, onde, no úl-
timo domingo, venceu a
equipe da casa por 3 a 1.
Com o resultado, ela se

classificou para a semifi-
nal, que acontece no dia
1º de dezembro.

Torneio
No dia 12 de janeiro de

2020, a equipe do São Vi-
cente irá promover o 2º
Torneio Regional de Fute-
bol, que será realizado no
campo do ‘Leiteiro’. Já es-
tão confirmadas as parti-

cipações das equipes Usi-
na Pari, Pinguela, Vida que
Segue de Paraguaçu Pau-
lista, Golden Boys de Ta-
rumã, São José de Abatiá/
PR e Roninho de Santo
Antônio da Platina/PR. Os
organizadores informam
que estão aguardando res-
posta de outras equipes de
Cândido Mota e região.

Diretores do Sindicato Rural de CM apresentam
propostas do setor em reunião com Roberto Bueno
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

Darciso Pedro dos Reis, te-
soureiro Antônio ‘Tico’ Ja-
bur e secretário Rubens
Andreotti, reuniram-se
com o prefeito Roberto Bu-

eno nesta semana. O en-
contro aconteceu no paço
municipal e teve o objeti-
vo de discutir temas liga-
dos ao setor. Segundo o pre-
sidente, entre os assuntos
debatidos no encontro, des-
taque para proposta de par-
ceria da entidade com o
poder público municipal
para o Programa Jovem
Agricultor do Futuro, cujo
objetivo é atender jovens de
14 a 17 anos, preparando
esse público para uma
melhor expectativa e qua-
lidade de vida profissional
no futuro.

Os diretores do Sindi-
cato Rural também rei-
vindicaram ‘atenção mais
especial quanto à manu-
tenção e conservação das
estradas rurais, problema
que causa transtornos e
prejuízos ao agricultor no
escoamento das safras’.
“Apresentamos ao prefei-
to proposta de elaboração

de um documento, que
seja assinado por todas as
autoridades constituídas
do município, para refor-
çar os pedidos do recape-
amento asfáltico das vici-
nais ‘Abílio Eugênio’, que
liga Cândido Mota ao dis-
trito de Porto Almeida, e
‘Natal Passareli ’ ,  entre
Cândido Mota e a Usina
Pary Veado”, disseram os
dirigentes.

De acordo com o presi-
dente do Sindicato Rural
de Cândido Mota, os dire-
tores da entidade orien-
taram o prefeito sobre a
possibilidade de firma-
rem convênio com a Re-
ceita Federal quanto à
cobrança do Imposto Ter-
ritorial Rural, o ITR, pos-
sibilitando um aumento
expressivo na arrecada-
ção do município.

“Levantamento do De-
partamento Contábil do
Sindicato nos motra que

parte deste valor pago
pelo proprietário fica re-
tido na Receita Federal e
com a elaboração do con-
vênio, o município passa
a receber 100% do total
arrecadado. Recurso que
poderá ser investido na
aquisição de máquinas

para a conservação das
vicinais, bem como veícu-
lo para ser usado na pa-
trulha rural, haja vista
que a segurança pública
também requer atenção
especial, para garantir
tranquilidade ao homem
do campo”, completaram.

Diretores do Sindicato Rural Darciso Reis, ‘Tico’ Jabur
e Rubens Andreotti com prefeito Roberto Bueno
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A Clínica Amanda Mar-
roni Estética Avançada e
Emagrecimento vai reali-
zar neste domingo, dia 24,
a 2ª Caminhada Afinada,
com início as 8h30. A lar-
gada será na clínica, loca-
lizada na Rua Manoel Jo-
aquim Maroubo, 315, no
centro de Cândido Mota.

O objetivo do evento é
incentivar e conscientizar
a população sobre a prática
de atividade física e a im-
portância de buscar uma
vida saudável. Obesidade é
uma doença e por isso lu-
tamos por um mundo mais
leve e com mais saúde.

A empresária Amanda
Marroni ressaltou que o
evento faz parte do pro-

‘Segunda Caminhada Afinada’ acontece neste domingo em CM
grama de emagrecimen-
to Afine-se, desenvolvido
na clínica desde 2016,
que permite ao paciente
obter saúde, aprendizado,
autoconhecimento, res-
gate de autoestima e mu-
dança no estilo de vida.
“Consolidamos nossa filo-
sofia trazendo emagreci-
mento inteligente, mu-
dando vidas e fazendo his-
tória. Perde-se peso, ga-
nha-se saúde, bem estar
e qualidade de vida”, com-
plementou.

Após as atividades, os
participantes retornarão à
clínica para participar de
um delicioso café da ma-
nhã e haverá sorteio de vá-
rios brindes, com apoio de
empresas da nossa cidade.

As inscrições serão fei-
tas na clínica mediante a
colaboração de um litro de

leite, que será doado para
a Associação do Câncer de
Cândido Mota.


